

EL DIARIO DE MURCIA

Dirección: Calle de la Sociedad, 10.

PERIODICO PARA TODOS

Precio: cuatro reales al mes.



LA SEÑORA

DOÑA IGNACIA DIAZ

DE LA QUINTANA, DE TUERO,

falleció el 25 de Junio de 1885.

Las misas que se celebren mañana en las iglesias de San Miguel y San Antolin, á las 7 y media y nueve, respectivamente, con Su Divina Majestad manifiesto, así como las demás que se digan en ambas parroquias y en la de religiosas Capuchinas, serán aplicadas en sufragio del alma de la finada.

Su esposo, hija y demás familia, suplican á sus amigos que tengan la bondad de asistir á estos actos y la encomienden á Dios.



EN SUFRAGIO DEL ALMA

DE

D. JUAN PEDRO PEREZ

Serán aplicadas todas las misas que se celebren el día 25 del corriente en la iglesia de San Bartolomé, y el 29 en la iglesia del Rosario.

Su esposa doña Francisca García Montejano, é hija, suplican á sus amigos que rueguen á Dios por el alma del finado.

R. I. P.

LO DEL DIA.

Figurémonos que no hubiera día del Señor, que no pudieran venir juntos San Juan y Corpus Christi, que este jueves de hoy fuese como todos, un día burdo, de trabajo, y de echar el alma; figurémonos que no hubiera estas grandes fiestas religiosas y populares; ¿qué? ¿les gustaría á ustedes?

A nosotros, no. Porque nos parecería la vida una sola jornada, sin un alto en la marcha, sin un descanso en el camino.

Pare usted el carro! Sí; pare el hombre su trabajo en días como este y bendiga á Dios, y, como Dios, descance.

El que vengan unidos San Juan y el Corpus, que la ignorancia ó superstición creen señal de mal agüero, debe ser considerado por los cristianos como acontecimiento fausto. El Precursor y el Mesías, el Bautista y el Bautizado, presentándose á nuestra consideración piadosa en un mis-

mo día solemne, nos hacen volver la vista á las riberas del Jordan y recordar aquellos días venturosos en que la tierra se estremecía, cuando abiertos los cielos se oyó de lo alto una voz que dijo: «Este es el cordeiro de Dios que quita los pecados del mundo».

San Juan, es el santo humilde cuyo culto regocija las aldeas: por él se encienden hogueras en las montañas y se baila en los oteros; su mañana, es la mañana de los misterios, en la que parece que el sol sale brincando de gozo y derramando vida y ventura por cielos y tierra.

El Día del Señor, es el gran día de los ángeles y del mas humano y augusto de los Misterios. La iglesia canta los himnos más sublimes: las nubes de incienso llenan el templo; y todo el mundo dobla la rodilla y descubre su cabeza ante el Sacramento. Vedle venir por las calles, sobre el carro triunfal que empujan los sacerdotes; los acólitos le preceden agitando bulliciosos sus campanillas de plata; los incensarios oscilan ante él sin cesar, envolviéndole en perfumada nube los soldados le custodian orgullosos con sus brillantes armas; la multitud se arrodilla á su paso; cae de los balcones lluvia de hojas de rosas deshojadas por virginales manos; y, dentro del templete de plata, dentro del biril, en el círculo radioso de la custodia, está la Magestad Divina, el Nuevo Testamento, La Fé, nuestro Dios Jesucristo, la sangre de nuestra redención y el pan de nuestra vida.

Por estas consideraciones, se explica la alegría con que anoche recorría el pueblo, todo ese pueblo pobre que habita en las casas mas humildes é incómodas, la carrera de la procesion, y se expansionaba deliciosamente, esperando en una felicidad futura, que hace llevadera la vida.

Y hoy el regocijo es dentro de la

familia y en el templo y en el corazón del creyente.

En fin, digamos, como dice la copla popular:

Por la calle abajito
va la custodia
y hasta los angelitos
cantan á gloria.

Esta noche se pondrá por segunda vez en escena la preciosa ópera «Dinorah» que anteanoche, en su primera representacion proporcionó muchos aplausos á los artistas que la desempeñaron, especialmente á la señorita Fons, á quien le cae tal obra, como de perlas. El Sr. Cantoni estuvo muy bien, y lo mismo el Sr. Fárvaro; mereciendo todos ser llamados repetidas veces á escena. La señorita Fons, por corresponder á los aplausos del público, repitió la última parte del wals de la sombra. Los papeles secundarios, los coros y la orquesta — todos estuvieron muy aceptables. El maquinista presentó la escena tan fresca, bonita y amena, que hacia el gran efecto.

La revista de los toros, hecha por Zagalon, que es casi lo mismo que Gonzalez, en otro lugar del periódico le encontrarán nuestros lectores. Por nuestra parte diremos que nos pareció buena y

que Manolita
aunque estuvo de negro
fué muy bonita.

En varios palcos vimos consumir cosas de comer y de beber, lo cual nos pareció bien, y nos hubiera parecido mejor, si hubiéramos participado de ellas; pero esta empresa que es tan rumbona, le ha dado á la prensa unas sillas de sol, tales que no las pudo ocupar, encontrándose ya en la plaza como aquel que dijo: el que en la empresa llega á confiarse nunca tendrá una silla en que sentarse.

Y hasta el sábado, porque por ser hoy el día que es, no escribimos el número de mañana.

Ah! se nos olvidaba. En las plazas de toros se oyen gritos de todas clases, graciosos y chocarreros, decentes é indecentes; ayer no oímos ninguno mal sonante; y sí uno inocente que nos hizo mucha gracia. Estando un espada haciendo con el toro una cosa que no debía hacer, salió un vozarrón de un tendido y le dijo:

— ¡Vaya usted á la geringa!

LAS FIESTAS MOVIBLES.

La circunstancia de que el Corpus y el día de San Juan coincidan tiene precedentes, y así ocurrió en 1734, 1666, 1546 y 1541, sin que nada aconteciera.

Conforme á las disposiciones del Concilio de Nicoa, la Pascua de Resurrección no puede caer antes del 22 de Marzo, ni después del 25 de Abril y la festividad del Corpus no puede

ocurrir antes del 21 de Mayo ni después del 24 de Junio: en estos dos círculos se verifican nuestras fiestas movibles.

La festividad del Corpus en el día de San Juan se repetirá el año 1943, en el cual pueden vivir muchos de los que en este presencian esta rareza, y la podrán recordar, y volverá á repetirse en los años 2038, 2190, 2258, 2326, 2410, etc., etc.

La Pascua de Resurrección viene el 22 de Marzo cuando la luna llena que fija la fiesta se verifica el 21 de este mes y este día fuera sábado. La reunión de estas dos circunstancias es muy rara: sucedió en los años de 1498, 1693, 1761 y 1818. En los tres siglos siguientes no se verificará la Pascua el 22 de Marzo hasta los años de 2285, 2353, 2437, 2505, 2972, 3029, 3401, 3648, 3225 y muchos más ya calculados.

DIOS.

SONETO.

Es la luz que los mundos ilumina
un reflejo no más de su mirada,
y el canto de la mar que ruje airada
débil remedo de su voz divina.

El querube á sus pies la frente inclina,
tiene sobre las nubes su morada,
y es su alfombra de estrellas tachonada
el paño inmenso de la azul cortina.

Soberano Señor del orbe entero,
sus leyes rije en la sublime altura,
como padre amoroso y juez severo,
¿Deseas ver su colosal figura?

Pues miralo muriendo en un madero
por salvar á la humana criatura!

ANTONIO OSETE PEREZ.

LA PROVINCIA.

CARTAGENA.

Los trabajos para la construcción de la feria adelantan rápidamente, por lo que aunque falta poco tiempo para su inauguración quedará terminada en el plazo fijado.

Por Real orden fecha 31 de Mayo último, comunicada por la Dirección general del ramo, ha sido concedida la cruz de Beneficencia de primera clase á la Excm. Sra. D.^a María Valarino Sixto de Togores, por los extraordinarios y especialísimos servicios que prestó á esta ciudad durante la invasión colérica del pasado año.

—Ayer tarde salió para su expedición á los mares del Norte de Europa la fragata de guerra «Blanca».

—En el tren correo de hoy ha llegado á esta ciudad, la compañía de zarzuela que dirige el reputado maestro Sr. Cereceda.

El jueves en la noche hará su debut en el teatro circo, con la popular obra «La Mascota».

—En el tren mixto de esta mañana han llegado de regreso de su viaje al extranjero, nuestros queridos amigos D. Pablo Bosch Martínez y el alcalde de esta ciudad, D. Pedro Sanchez Jorquera.

—De «La Publicidad»:

«Debemos advertir á nuestros lectores que cierto jóven no mal parecido, alto, que se expresa bastante bien y con soltura, se ha dedicado á pedir cantidades de dinero, con el pretesto de hacer bien por su familia, llevando, al efecto, listas de nombres de personas conocidas y respetables para estímulo de los demás.

Damos de nuevo este aviso, porque desde hace tiempo venimos observando que el aprovechado jóven no cesa de pedir bajo diferentes fórmulas y por distintas causas.»

LORCA.

Ayer tarde falleció en el hospital el infeliz que hace unos días se disparó, casualmente, durmiendo un tiro en la cabeza con una pistola que tenía debajo de la almohada.

—El alcalde Sr. Benitez ha salido para Murcia, de donde no regresará hasta el 26 del actual.

—Ayer regresó de la córte, donde ha permanecido una larga temporada, nuestro particular amigo don Francisco Pelegrin y Rodriguez, en union de su simpática hija señorita doña Angeles.

—Mañana de madrugada se verificará el proyectado enlace entre el discreto jóven D. Pascual Ayuso y la simpática Srta. D.^a Dolores Elul Ayuso.

—Esta mañana ha salido para Murcia gran número de personas á presenciar las corridas de toros que se verificarán en aquella plaza.

TOROS.

Se encontrará, señore, una palabra de más literatura y más incienso que dió «á los toros!» ú á la plaza? Ar que diga que si le doy er quiebro. La beyesa der arte está en los toros cuando se ven lidiar á dos maestros; ayí van las mujere con mantiya que es la prenda que fejen en er sielo: se ven jaberlas del coló del oro y chuletas mas negras que el infierno, los rizo de las niñas lusen solos y no se ven jamás esos sombrero que nos los traen de Fransiya como mues de pararrayos delo más moderno (tra, y si alguna lo lleva es pa probarnos que hasta lo raro les está muy güeno; ni polisone que paesen buques que trasportan á quinse rejimiento, ni corse se que sirven pa ocurtánes si existen ó si fartan los enredos; ni las castora de la copa y arta que tien un apabuyo de los güeno, ni fraque, ni levitas abrochadas que trasforman al hombre en simente A los toros va el pueblo deslustrao, (rio, ayí vamos los hombres der talento, conque disirme zar quese vá á la plaza le puede fartár ná? puede que el sueño que al mirarse en los ojos de aquel anse meten sus colore tan pa drentro (gel que ya no hay ni un físico que pueda dar con la melesina der remedio, sino es colarse á que le quemem mas con aquello en la ilesia de los crerios.

A las cuatro y media en punto nos presonamo en la plaza, ar tiempo que salian las cuadrillas capitaneas por Rafael y el Espartero, sin Luchana: se agita er moquero der presiente y rompe plaza er primero de Sartiyo, con er distintivo de la casa en azul y blanco; fué negro, cárdeno y argo separao de erramentage, la da con las plasas montás derrotando por arte y tomó siete picotazos de

to er regimiento; á los quite Rafael y D. Mando, adornándolo los chicos con tres pares de sarsillos medianos. Tocan pa la muerte y er maestro dimpué de cambiar er saludo, montera en mano, cedió los abios ar Espartero que se fué á la cabeza, pasando con frescura, dió cinco estocadas, dos en hueso güenas, otras dos medianitas y la última pa er sepurero, er vicho se dejó una sardina por enbotar.

Er segundo, berrendo en negro, estreyao, deseparao de láminas: entra nueve vese con la cabayería, dislocando cuatro arenques pa er musedo: lo parearon Juan Molina y Manene, poniendo er primero dos pares ar cuarteo antiguo, y er segundo uno de arre pa rriba. Cumpriendo er Espartero ofresió er servicio á Rafaé quien pasó ar buró con tó er arte que tiene cuando quiere, dió una en güeso y contraria por artarse de res y er segundo de buten, er puntiyero, á la primera.

Er tersero, cárdeno, de güen trapío y metió en kilómetros, salió como los deputaos menisteriales cuando presentan er arta, mu pagao de güen mozo y de güenas relaciones, la dió con los de tanda y peltrificó tres documentos sin registrá por parte personal; Guerra y Juanillo cumplieron con dos y un par respectivo, de los de güen año. Rafaé lo pasó con más dormetría que pasan alguna mujere sin capote, es disí ca pase era un cañonazo de castigo, así como ca mirá de cierta morena me causa el efeto de una sagudia eléctrica. Parmas, tabacos y viva tu mare y Córdoba y toa la lagartijeria masculina.

El cuarto, negro, zaino; fué blando ar castigo de úsares porque con tres arremetías tuvo pa toa la temporá, los chicos der Espartero, cumplieron como pudieron poniendo sus tres pares de bastones y er profesó estuvo con la res tan confiao como en su primero y con los mismos arcanses y sircunstansia.

Er quinto no mató con er mismo vistio que er anterió, corto de arma pero con mas cabeza que Martos, entró onse vese y dejó cinco infundios en la sílise de la arena de la plaza, lo parearon Juan y Guerra, dejando er último un par que forma época filosóficas der arte de Romero. Rafaé lo pasó desconfiao y ne sin motivo, porque er vicho tenía er título de lissensiao, estendio por lo que sabia deprendió durante su estudio, intentó colarse cuatro ú cinco veses, y er profesó lo sujetó con las cortesia de la arcoba, bien maestro, mucho sentio y mucha intension.

Er sexto, no la hagas y no la temas, negro, liston, toma cinco varas por una sardinetá, los muchachos der Espartero dieron los palos á Rafael, que puso dos pares de buten en confitao y otro una mijita más por sotana. D. Manuel pasó ceño y parando los piese con bastante arte, entre ellos dió un cambio de los güenos, metiéndose con una de verdá que acabó con la fiera.

Resúmen: los toros superiere, sobresaliendo er quinto, tercero y primero. Rafael bien en sus toros, y superior en er quinto; Espartero desgrasiado en los dos primeros, bueno en er último; de los chicos Juan Guerra y Manene; los piqueros cumpliendo tar pa cuar, menos er der luto que es mu lizavo; la presidensia

bien, menos en er primer toro que lo castigó de más, la direcsion der ruedo con arguna tusion; la entrá argo floja, y mu fuerte en guenas mujeres.

ZAGALON.

Observaciones

METHEOROLÓGICAS DEL DIA 23.

Temperatura mínima, 15'0.—Máxima sombra, 35'6.—Solar, 54'2.—Media, 25'3.

Presion á las nueve de la mañana, 765'0.—A las 3 de la tarde, 763'6.—Media, 764'3.

Humedad á las nueve de la mañana, 70'.—A las tres de la tarde, 54'.—Media, 62'.

Fuerza y rumbo del viento: por la mañana, calma de S. O.; por la tarde, viento flojo de SS. E.

Estado del cielo: por la mañana, despejado con celajes lejanos por N. O., nebuloso; por la tarde, despejado, nebuloso.

Evaporacion del dia anterior, 7 mm.

La temperatura máxima solar, tomada en el suelo, se ha elevado hoy á 61'0.

CORRESPONDENCIA.

Madrid 22 de Junio de 1886.

El distinguido autor dramático D. Eugenio Sellés ha redactado ya la carta en que los autores dramáticos y cuantos se interesan por el esplendor de la esena pátria dan gracias al Sr. Montero Rios por su decreto sobre propiedad teatral.

—Una comision de obreros conferenció ayer con el Sr. Sagasta para pedirle que se cumpla la ley de 1873, que regula el trabajo de la mujer y el niño.

—La combinacion de gobernadores que publica hoy «El Liberal» corresponde en parte á lo que se viene diciendo; pero otra parte de ella nos parece infundada. Es decir, que dudamos se confirmen algunos de los nombramientos que anuncia.

—Refiriéndose «La Epoca» á los comentarios á que ha dado lugar un artículo en que «El Estandarte» defendia la conveniencia de una alianza entre la familia reinante en España y D. Carlos, dice anoche lo siguiente:

«Pues bien; para poner término á esas arbitrarias suposiciones, diremos que el Sr. Cánovas es completamente contrario á los inteligencias que se han supuesto, y que califica de absurdas.

Ahora sigan discurriendo nuestros colegas sobre el particular... hasta el próximo fin del mundo.»

—Vemos en algunos colegas noticias estupendas sobre arresto de unos cuantos coroneles; pero parece que todo ello se ha reducido al arresto por veinticuatro horas en sus respectivas casas de los cinco coroneles jefes de zona en Madrid y su provincia y varios oficiales receptores de quintos, además de otro arresto de cuarenta y ocho horas á un oficial superior.

La causa de esto estriba en no sabemos qué error ó mala aplicacion de la vigente ley de reemplazos.

—Dice «El Liberal»:

«Anoche se consideraban seguros los siguientes nombramientos de gobernadores:

Madrid, Sr. Ferratges; Málaga, Sr. Sellés; Barcelona, Sr. Mingo;

Valencia, Sr. Alvarez Ossorio; Cádiz, Sr. Sales; Zaragoza, Sr. Garcia; Córdoba, Sr. Urzais.

Decíase tambien, que el Sr. Rey (D. Luis), actual gobernador de Cádiz sería nombrado director de Administracion local, pasando al Consejo de Estado el Sr. Rodriguez Correa.

NOTICIAS LOCALES.

Los trenes que mayor número de viajeros han conducido á esta ciudad en estos dias, han sido los de Alicante y Cartagena. Ayer, á la venida de los trenes, presentaba la espaciosa explanada de la estacion un verdadero laberinto de coches y tartanas.

Han sido agraciados con el título de sócios corresponsales de la Sociedad Económica de amigos del pais de Murcia, los individuos que forman la Junta Directiva de la Económica de Alicante.

Se nos ha manifestado que el Capítulo de la Vela y Alumbrado no ha «quitado la Vela de la iglesia de San Juan el dia del titular»; lo que ha sucedido es que no ha podido acceder al traslado de dicha Vela al dia 25, por tenerla ya muchos años una familia.

Ayer mañana se verificó el entierro del antiguo médico D. Juan José Madrigal, persona muy apreciada en esta ciudad. Acompañamos á su familia en el justo sentimiento que experimenta.

El sábado 26 del presente mes, al toque de oraciones, dará principio en el templo de la Merced el solemne novenario que se consagra al Stmo. Corazon de Jesús, continuando todos los dias á la misma hora y en todos ellos habrá sermon. El domingo 4 de Julio será la funcion solemne á las diez, predicando el Sr. D. Mariano Molina Sanchez.

Hemos recibido el prospecto del periódico que con el titulo de «El Olimpo» se vá á publicar en Madrid.

Nuestro querido amigo el director de la banda de la Misericordia don Acisclo Diaz, se encuentra enfermo en cama hace unos dias. Le deseamos pronta y completa mejoría.

Ayer ya estaban engalanadas con arcos y colgaduras la mayor parte de las calles del barrio de San Juan. La verbena de esta noche promete estar muy concurrida.

Desearíamos ver cumplido el acuerdo que tomó el ayuntamiento, á mocion del Sr. Lopez Gomez, de arreglar las aceras de cemento que se hallan rotas por algunos sitios. En una de las de la plaza de los Apóstoles, se ha abierto un hoyo que hace peligroso el tránsito por ella.

Ha tomado posesion de su destino de oficial primero en la Administracion de Contribuciones y Rentas de esta provincia, el recientemente nombrado D. Santiago Rica Valero.

Mañana se verá en la audiencia una causa seguida por el juzgado de Yecla, contra dos individuos por el delito de robo. Será abogado defensor D. Juan de Lacierva, y procurador el Sr. Vila.

Se encuentra enfermo de algun cuidado en esta ciudad nuestro amigo el jóven periodista D. Luis

Martinez Marsán, á quien de todas veras deseamos un completo restablecimiento.

El director general de administracion local ha pedido á la empresa de consumos una copia del expediente de los conciertos hechos en este término.

El «Boletín oficial» del martes, contiene:

Real decreto referente á la administracion de los establecimientos penales, manera de proveer las plazas y otras disposiciones inherentes al servicio penitenciario.

Circular del Gobierno de provincia, recordando la necesidad que tienen de proveerse de los modelos á que han de sujetarse desde el 1.º de Julio para dejar planteada la unificación de la contabilidad.

Anuncio del deslinde que ha de practicarse en la finca denominada «Fuente Almucí y Bancal de Aparicio», del término de Mula y propiedad de D. Alfonso Alvarez Castellanos.

Id. de id. en la llamada «Gilico», del término de Cehegin y propiedad de dicho señor.

Cuentas correspondientes á Setiembre último de las hijuelas de Expósitos de Caravaca y Lorca.

Edicto del juzgado de la Catedral llamando á Pedro Miralles Lorca.

—El de ayer:

Decreto declarando franco el terreno de la demarcacion de la mina «La Rubia», por no haber presentado el solicitante ciertos requisitos oportunamente.

Anuncio de segunda operacion de deslinde de la hacienda «El Morron» en Jumilla.

Acuerdos tomados por la comision provincial el 15 del pasado Mayo.

Nota de las obras provinciales ejecutadas por administracion en el mes de Abril último.

Cuentas de las Hijuelas de Expósitos de Caravaca y Lorca, correspondientes á Octubre.

Circular de la Administracion de Contribuciones previniendo á los alcaldes procedan á la terminacion de las matrículas de la industrial.

Subasta de una finca en Totana.

Requisitoria del juzgado de Cartagena llamando á Gerónimo Noguera Mendez.

Sr. Director del DIARIO DE MURCIA.—Hoy 24 á las ocho de la noche, será la inauguracion del Circulo republicano federal, sito en la calle de las Barcas, núm. 11, y deseando la Comision organizadora que el acto revista toda la solemnidad posible, invita á la prensa local, republicanos y corporaciones que quieran honrarnos con su asistencia.

Por la Comision, *Mariano Grao*.

El dia 30 del corriente se subastarán en la casa de préstamos de la calle de San Nicolás, los empeños cumplidos que no han sido renovados ni retirados por sus dueños.

El ayuntamiento de Calasparra ingresó ayer en Tesorería 3.040 pesetas, por consumos.

Ayer mañana vimos expuesta en el escaparate de la tienda del señor Bernal, en la Platería, una bonita marina que acaba de pintar el jóven D. Mariano Ruiz. Tiene el cuadro una agradable perspectiva, buen colorido y frescura, revelando-

se en todos sus detalles las excelentes condiciones que tiene este jóven para ser un buen pintor.

De Real orden han sido confirmados los fallos de esta comision provincial por los que se declaró soldados sorteaables á los mozos Antonio Hernandez Sanchez, de esta capital, y Patricio Gutierrez Martinez, de Pacheco; desestimándose, por lo tanto, los recursos de nulidad interpuestos por los mismos.

La Junta de clases pasivas ha concedido á D.ª Petra Ruiz la pension anual de 675 pesetas, á D.ª Maria Dolores Calderon la de 550 y á doña Librada Ros la de 182 pesetas 50 céntimos anuales.

COSAS VARIAS.

A MI MADRE.

Despierta, lira, despierta, pronto abandona el reposo, lanza un canto melodioso, no permanezcas incierta. Si inmóvil, callada, muerta, en triste melancolía has estado, en este dia tus cuerdas haré vibrar, para poder entonar un canto á la madre mía.

Tú eres el único ser, madre del alma querida, que en esta mísera vida me supiste comprender. Tú eres la única mujer que en este mundo traidor, ya con angustia ó dolor ó ya alegre, sonriente, has estampado en mi frente ósculos llenos de amor.

¿Y cómo no ser querido si en tu seno me has llevado, y si tú me has contemplado en tu regazo dormido?

¿Y cómo no, si tú has sido mi arcángel consolador, mi norte, mi guia, mi amor y tú, en fin, madre querida, la que me diste la vida de tus besos al calor?

Aun recuerdo, madre mia, cuando en mi tierna niñez en mi sonrosada tez tu boca un beso imprimía; y henchida en santa alegría me unias á tí en suaves lazos, ciñéndome entre tus brazos y allí la dicha encontraba que mis dolencias templaba al calor de tus abrazos.

Más hoy que los dias cuento por crüeles desengaños, hoy que han pasado los años de placeres y contento, madre, te elevo mi acento lleno de santa alegría; y libre de la falsía que entraña este mundo infiel, te ofrezco un canto, y en él mi alma entera, madre mia...!

EUSEBIO DONATE GOMEZ.

DICHOS.

Un matrimonio lugareño viene á oír la ópera á Romea, y se instala en lo mejor del *Paraiso*.

Después de una cavatina y de algunos recitados, comienza el primer coro.

—Oye, Gerónimo—dica la mujer—¿Por qué cantan todos á la vez?

—Mujer, no seas bestia, para acabar más pronto.

Entre un agente de policía y un transeunte sospechoso:

—¿Cómo se llama V.?—pregunta el agente.

—Domingo—¿Y V.?

—No tengo obligacion de contestar.

—Pero debe V. llamarse Lunes, porque viene V. siempre detrás de mí.

En un colegio de señoritas. Habla la profesora.

—Deseo que se levante la más aplicada para poner su nombre en el cuadro de honor.

Nadie se mueve.

Muda de tono la profesora y dice:

—¡Que se levante la más bonita!

Todas se ponen de pié.

A LA NIÑA

Margarita Guirao Llinart.

Esta niña es tan bonita que bien se puede decir que tiene el alma de un ángel y el cuerpo de un serafín.

Yo la quiero mucho, mucho porque me ilusiona á mí besar su boquita dulce que huele á rosa y jazmin.

Dios se la guarde á su madre, pues ella la hará feliz, que es el ángel de la guarda que Dios le ha mandado aquí.

UNA.

MANERA DE CORTAR UNA BOTELLA.

Se ata fuertemente con un bramante por la parte que queremos cortarla, se impregna con esencia de trementina (aguarrás), se prende fuego y en el momento de estar ardiendo se introduce la botella en un baño de agua fria y queda cortada como con un cuchillo; sirviendo la parte inferior de vaso para recoger precipitadas y la parte superior como un embudo. Otro procedimiento consiste en rodear la botella con dos tiras de papel paralelas, atadas con una cuerda, á la que se imprime un rápido movimiento de vaiven; vertiendo agua en la ranura que se ha formado, queda la botella dividida en dos partes.

Estos procedimientos lo mismo pueden emplearse para un frasco, tubo, etcétera, utilísimo para los aficionados á estudios físicos y químicos.

CHARADA.

SOLUCION Á LA ANTERIOR: O-PE-RA. OTRA.

En la iglesia de mi «todo» un chico á mi se arrimó, y con palabras decentes de aqueste modo me habló. —Dispense V., buen amigo, dígame V. por favor, el pueblo de «una» «dos» «tres»... sabe V. si es «prima» «dos»?

Yo le dije, no lo sé... mezclamos conversacion y después de un largo rato y cuando á él le pareció, emprendimos nuestra marcha y á su casa me llevé. Después de las muchas cosas que pasaron por los dos,

me sacó un poco de «tres» que estaba como el turrón. Ya con esto yo le dije que era «prima» «dos» el «tres» y á la par que es «prima» «dos» el pueblo «prima» «dos» «tres».

Gabriel Moreno.

BOLETIN RELIGIOSO

ZANTOS DE HOY.

El Santísimo Córpus Christi, y la Natividad de San Juan Bautista.

Mañana, Santa Orosia v., y San Guillermo cf.

VELA Y ALUMBRADO.

Está hoy en las iglesias de San Pedro y Capuchinas.

En la primera por D.ª Rosario Navarro, misas de hora.

Y en la segunda por D. José Beneyto Tecles, misas de hora.

Mañana, en Agustinas, por doña Antonia Navarro Aleman, misas de hora. Y en Capuchinas, por D. Mariano Fontes Contreras, marqués de Ordoño y del Campillo, misas de media en media hora.

CULTOS.

Continúa en la iglesia de Madres Agustinas el Octavario al Santísimo Sacramento, predicando mañana 25, á las nueve, que será la funcion, el Sr. D. Manuel Camacho, cura económico de San Andrés. Estará la Vela y Alumbrado.

AVISOS.

TEATRO DE ROMEA.—Compañía de ópera italiana.—Funcion para esta noche: «Dinorah.»

Casa de Huéspedes

DEL ARAGONES, TORREVIEJA.

Este antiguo y acreditado establecimiento, se ha trasladado á la calle de S. Juan y plaza de las Barcas, cuyo nuevo local reúne toda clase de condiciones favorables para los señores viajeros, bañistas y cuantas personas le honren con su confianza, en la seguridad que encontrarán un hospedaje aseado y económico. 6—1

ATENCION.

Gran almoneda, por ausentarse sus dueños, de un lujo y elegante mobiliario. Entre él hay varios objetos del Japon. Principe Alfonso, número 18.

SE VENDEN per menos de la mitad de su valor, 44 toneles para vino, de 80 y 60 arrobas. Una prensa de hierro y una caldera de cobre con sus accesorios para la fabricacion de aguardiente. Vinader, 12, pral., darán razon.

SE VENDEN unos sillares de piedra negra en varios tamaños, que se darán en precio módico. En esta imprenta darán razon. 1—4

LOS TOROS.—Se vende una coleccion completa de láminas al cromó, de gran tamaño y en número de 15, que representan todas las operaciones y suertes de una corrida de toros. Su precio es muy barato. Se vende en esta imprenta.

SE VENDEN: una galera, una berlina inglesa de cuatro asientos y varios arreos. Para tratar, con Valle, en el Picadero, junto á San Lorenzo. 10—1

EN TORREVIEJA.

Se recomienda para hospedaje, la casa, fonda, confitería y panadería de Ramon Cruz é hijo, donde encontrará el público un barato y esmerado servicio.

Persianas de cadénilla

de hierro, de la viuda é hijas de M. Almedovar de Aspe. Representante en esta poblacion, D. Juan Quer. 30—8

CALENTURAS

TERCIANAS

CUARTANAS

Y DIARIAS

Por rebeldes é inveteradas que sean, desaparecen usando las Píldoras Febrífugas de Moreno Lopez. Los satisfactorios resultados obtenidos con esta preparacion durante largo número de años, nos obligan á decir que no hay medicacion alguna que pueda igualarle para combatir esas afecciones y que tomadas en regla son muy raros los casos en que dejan de producir sus saludables efectos. Para su uso véase la instruccion que acompaña à cada caja.

Precio de la caja grande. 14 rs.

Idem de la media caja (para niños). 8 rs.

Mandando su importe en sellos de franqueo ò letra de fácil cobro, se remiten á todas partes.

Unico punto de venta: Farmacia de J. Moreno Lopez, Plaza de Camacho, 26, Murcia.

Cartagena, Farmacia del Sr. Cotorruelo, calle de Campos, 6.

DENTICINA-MORENO.

Remedio eficaz para combatir las afecciones del estómago y vientre de los niños.

Cura los BOMITOS y DIARREA, facilita el BROTE y desarrollo de los DIENTES; evita el picor de las ENCIAS, haciendo desaparecer la BABA. Combate las ALFERECIAS, y en general todos los desarreglos que lleva consigo el período de la DENTITION. Una instruccion extensa y detallada envuelve à cada frasco.

De venta en la Farmacia de J. Moreno Lopez, Plaza de Camacho, 26, Murcia.